

Projet éolien de Saint-Valentin

31 mars 2011

Nombre de page : 1

Mémoire de jacqueline Goupil

Monsieur le commissaire

Je m'appelle Jacqueline Goupil, j'ai 83 ans. Je suis une mère de famille, grand-mère et arrière grand-mère. Je suis une agricultrice à la retraite et j'habite avec mon mari à Saint-Valentin depuis plus de 55 ans.

Je voudrais ajouter à toutes les opinions divergentes à propos des éoliennes qu'il y a du vrai et du faux, mais dans la vie, s'il n'y a pas de progrès, il n'y a pas d'avancement. Ici à Saint-Valentin, nous avons peu d'opportunité de développement. Alors, allons de l'avant!